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Antwort
zur Anfrage Nr. AF/0021/2023

Antwort:

1. Wie viele kommunale Gebäude müssten in der Stadt Koblenz bis 2045 mit einer neuen
Heizung ausgestattet werden?

2. Welche ungefähren Kosten würden der Stadt Koblenz dadurch entstehen?
3. Wie viele Gebäude müssten schätzungsweise in der Stadt Koblenz im Rahmen des

Heizungstauschs aufgrund ihres Alters oder baulichen Zustandes energetisch saniert
werden?

4. Welche Kosten würden diese energetischen Sanierungen mit sich bringen?
5. Welche zusätzlichen personellen Ressourcen würden schätzungsweise für die Planung

und Durchführung des Heizungstauschs und der energetischen Sanierung bei der Stadt
Koblenz (z.B. ZGM) benötigt werden?

Die Anfrage kann aufgrund ihrer Komplexität nicht ad hoc beantwortet werden, sondern bedarf einer
umfangreichen Prüfung. Deshalb wird die Anfrage (§ 19, Absatz 1 Geschäftsordnung) in der
Ratssitzung im Juni beantwortet.

Auswirkungen auf den Klimaschutz:

Finanzielle Auswirkungen:

Vorlage: AW/0021/2023 Datum: 17.05.2023

Dezernat 4

Verfasser: 65-Zentrales Gebäudemanagement Az.: 65.10.10/We.

Betreff:

Antwort zur Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Auswirkungen der von der Ampel-Koalition
geplanten Novelle des Gebäudeenergiegesetzes auf die Stadt Koblenz

Gremienweg:
25.05.2023 Stadtrat einstimmig mehrheitl. ohne BE

abgelehnt Kenntnis abgesetzt
verwiesen vertagt geändert
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